



*„Dekor 1770 Argulla“
 Dek. Nr. 107 (unvollst. Höhe)*



*„Dekor 1771“
 Dek. Nr. 110 (unvollst. Höhe)
 1771 - Dek. (1810)
 1771 - Dek. (1810)
 1771 - Dek. (1810)*

MUSTERBÜCHER – Porzellan-Mustermappe. Entwurfszeichnungen für Luxusporzellane der Porzellanfabrik Carl Friedrich Boseck & Co. Haida/Böhmen. 8 Blätter und betitelter Umschlagsmappe (diese mit Randbeschädigungen und Gebrauchsspuren). Handkolorierte Tuschzeichnungen, teilweise mit Goldauflage. Mit handschriftlichen Dekorzeichnungen und Modellbezeichnungen bzw. Modellnummern. [um 1920]. 43,7 x 30 cm (Blattformat). Ursprüngliche Bandheftung, hier aus konservatorischen Gründen entfernt. Boseck gehörte zu den erstrangigen Manufakturen handbemalter Luxusporzellane, die vorliegenden acht Entwürfe, ausgeführt in Originalgröße der Objekte, geben einen Querschnitt durch das auch formal sehr hochwertige Sortiment von Pokalen, Schalen, Jardinièren und Vasen, allesamt im ausgeprägten Art Déco Stil. Die Produktion der Firma ist nachweisbar von 1880 bis ca. 1940. Einzelbeschreibungen: Dekor 0983 (Vase Nr. 78); Dekor 1770 Argulla Deckelvase Nr. 107; Dekor 0132 Deckelvase Nr. 2771; Dekor 0913 Vase mit Deckel und Sockel Nr. 1940; Dekor 1777 Jardinière 250/0; Dekor 1581 Jardinière 1092/3; Dekor 1762 Tolosa Vase Form Nr. 55; Dekor 1719 Almada Jardinière Nr. 1090/5; Dekor 1783 Vase Nr. 150. € 2.250,-

Sample folder. Design drawings for luxury porcelain from the Porzellanfabrik Carl Friedrich Boseck & Co. Haida / Bohemia. 8 sheets and titled cover folder (this with damage and signs of use). Hand-colored ink drawings, some with gold plating. With handwritten decorations and model names or model numbers. [around 1920]. 43.7 x 30 cm (sheet format). Original binding removed here for conservation reasons. Boseck was one of the first-class manufacturers of hand-painted luxury porcelain; the eight designs presented here, executed in the original size of the objects, give a cross-section of the range of trophies, bowls, jardinière and vases, all of which are also of very high quality, all in the distinctive Art Deco style. The production of the company is verified from 1880 to ca. 1940. Descriptions: decor 0983 (vase No. 78); Decor 1770 Argulla lid vase No. 107; Decor 0132 lid vase No. 2771; Decor 0913 vase with lid and base No. 1940; Decor 1777 Jardinière 250/0; Decor 1581 Jardinière 1092/3; Decor 1762 Tolosa Vase Form No. 55; Decor 1719 Almada Jardinière No. 1090/5; Decor 1783 vase No. 150.

Deutschland versandkostenfrei, Europa 14 EUR, Welt auf Anfrage.

Bestellung/Order: Stader Kunst-Buch-Kabinett
 +49 4141 777257 oder staderkunstbuchkabinett@t-online.de